

Dringliches Postulat 256

Eingang Stadtkanzlei: 29. November 2018

Abstimmungstermin für das Budgetreferendum schnellstmöglich ansetzen

Die Überschüsse in den Jahren 2014–2017 von rund 70 Mio. Franken zeigen eindeutig, dass die Stadt Luzern die Steuern senken kann und auch muss. Die SVP der Stadt Luzern hat das Referendum gegen das Budget 2019 ergriffen. Mit dem Referendum wird verlangt, dass die Steuern im Jahre 2019 um einen Zehntel von 1,85 auf 1,75 Einheiten gesenkt werden. Ein solches Referendum hat zur Folge, dass bis zur Volksabstimmung ein budgetloser Zustand für die Stadt Luzern entsteht. Aus diesem Grund sollte es für den Stadtrat von grösstem Interesse sein, dass die Volksabstimmung möglichst schnell vollzogen wird.

Der früheste Abstimmungstermin für das Budgetreferendum wäre der 31. März 2019. Am selben Tag finden die Regierungs- und Kantonsratswahlen statt. Die Unterlagen zur Volksabstimmung könnten zusammen mit den Wahlunterlagen versandt werden. Somit würde ein separater, einzelner Versand hinfällig und es könnten Kosten eingespart werden.

Wir bitten deshalb den Stadtrat, die Volksabstimmung für das Budgetreferendum auf den 31. März 2019 festzulegen.

Urs Zimmermann und Thomas Gfeller
namens der SVP-Fraktion